

●令和3年度 受賞者代表の言葉

みんなで8の字とび 6年生 第1位

藤枝市立瀬戸谷小学校 6年生

- 長縄を通してクラスの仲が深まった。
- 限られた時間の中、自分たちで練習計画を立て、県で1位になれたのがうれしい。
- 練習を重ねるごとにクラスが一丸となり、新記録がでたときはものすごくうれしかった。
- 最後に新記録が出せて、努力してきてよかったと思った。
- あきらめずに最後まで続けてよかった。
- この記録は一人ではなく、クラス全員でつかみ取った記録。それがうれしい。
- やるかどうかを学級会で話し合うところから始まり、自分たちでやると決めた。短い練習時間で集中して取り組み、新記録が出せたのでうれしかった。
- 長縄で学んだ「心を一つにすることの大切さ」をこれからは生かしていきたい。
- 1ヶ月間心を一つにして頑張った。やってきてよかったなと思った。
- うまくいかないこともたくさんあったけど、クラスが一つになり県で1位になれた。これからも感謝の気持ちを忘れず、クラスで協力し、挑戦していきたい。
- 休み時間にも練習して、最後の最後に新記録が出せた。声に出せないほどうれしかった。
- 欠席してその場にいらなかったけど、結果を聞いて自分もうれしかった。
- 長縄で出せた全力を、今度は他のことに生かしたい。
- 委員会等でなかなか全員集まって練習できなかったけど、協力して新記録が出せた。
- 最初は200回だった。練習をするごとに記録が伸びて、新記録がでたときは達成感があった。
- 初めは不安で、いい記録は出ないと思っていた。最後まであきらめずにやってよかった。
- あまり練習はできなかったけど、力を合わせて心を一つにし、あきらめずにやってよかった。
- 今年は始めた時期が遅かったので、県で1位になれるとは思っていなかった。1年生の時から挑戦してきたので、みんなで全力を出し、記録が出せてよかった。
- 最後まで本気全力でがんばった。最後の日は担任の先生がいなかったけど、クラス全員が協力して新記録が出せた。

瀬戸谷小学校6年1組 19名